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Discurso de posse 

Prezados Secretário, Reitor e membros da Universidade de Pernambuco:

 Confesso que tive muitas dificuldades em escrever este discurso, não são 
tempos fáceis para nenhum brasileiro e não é diferente para mim.
Há um pouco mais de 4 anos eu comecei meu discurso de posse dizendo: A 
Universidade de Pernambuco não é uma instituição pronta, muito menos o 
Multicampi. De fato, somos ainda uma universidade jovem, de recursos insufi-
cientes, de quadro de docentes e servidores insuficientes e de uma autonomia 
financeira insuficiente que se deparou no último um ano e meio com desafios 
nunca antes imaginados, e de forma surpreendente tem conseguido dar conta 
de todos estes desafios a ela impostos com altivez.
 Há pouco mais de 4 anos atrás eu e Adauto sonhávamos que poderíamos 
construir uma gestão feita por muitas mãos, dentro de uma concepção de que 
o serviço público precisa ser construído sob planejamento diário, comprometi-
do com a maior representatividade dentro do Multicampi dos, na época, 5 
campi que estávamos a frente, uma gestão pautada nos princípios da impesso-
alidade e da transparência e com o mínimo de portas entre nós e a comunidade 
acadêmica e a sociedade, hoje, 4 anos depois, recebemos 93% de votos apro-
vando nossos esforços e nossa forma de pensar e fazer gestão. 
 Foi fácil? Não foi, definitivamente não foi, mas chegamos todos juntos 
aqui, 4 anos depois, com uma estrutura física melhor, com uma produção aca-
dêmica mais sólida com grandes avanços na inserção da academia nas cida-
des que nos acolhem e com novos sonhos e novas lutas.
Vai ser mais fácil agora? Não vai. Há muito o que fazer! Precisamos lutar pela 
autonomia acadêmica dos campi de Arcoverde, Serra Talhada e Salgueiro, 
pois é chegada a hora destas unidades caminharem em busca de suas pró-
prias escolhas, precisamos lutar por maior representatividade destas unidades 
nos Conselhos Superiores da Universidade, precisamos lutar pela requalifica-
ção de estruturas físicas, pela retomada do prédio de laboratórios do Campus 
Garanhuns, por um maior número de bolsas aos nossos estudantes que saem 
todos os dias das suas cidades para estudar nas nossas unidades e tantas 
outras coisas. 
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 Hoje, assumimos pela segunda vez o Multicampi, mais experientes e com 
uma visão mais madura da posição do Multicampi dentro da Universidade; 
mais reflexivos sobre o papel da academia dentro da sociedade e certamente 
mais fortes, porque temos juntos a nós todos vocês, colegas servidores públi-
cos que honram o estado de Pernambuco e nossa Universidade por fazerem 
com profissionalismo e obstinação o que se propõem a fazer. 
 Queria terminar esta pequena fala agradecendo a equipe de coordenado-
res setoriais e acadêmicos que nunca soltou as nossas mãos, aos reitores da 
Universidade que sempre foram parceiros nessa caminhada, aos servidores 
administrativos sem os quais nada que planejamos seria possível, a todos os 
docentes e aos meus estudantes que atuam conosco dentro do ensino, pesqui-
sa e extensão por tudo o que fazem dentro do Multicampi; à minha família linda 
que compreende minhas ausências e sem a qual não conseguiria dar conta, e, 
claro, ao melhor vice-diretor que a UPE Multicampi poderia ter! Muito obrigada!

Garanhuns, 13 de maio de 2021.


